

La Diputación de Gipuzkoa aprueba integrarse en Euskal Fondoa

Escrito por Administrator
Miércoles, 07 de Marzo de 2012 16:28 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Gipuzkoa , el miércoles día 7 de Marzo de 2012.

SOLIDARIDAD

[La Diputación de Gipuzkoa aprueba](#)

[integrarse en Euskal Fondoa](#)

07.03.12 - 02:31 -

La Diputación ha decidido integrarse en la Asociación de Entidades Vascas Cooperantes Euskal Fondoa con el fin de «impulsar la solidaridad internacional». El Gobierno foral aprobó ayer la integración en esta organización sin ánimo de lucro, en la que participan ya 34 ayuntamientos de Gipuzkoa y otras instituciones vascas, entre ellas la Diputación de Araba. La portavoz foral deseó que la decisión foral anime a otros ayuntamientos del territorio a formar parte de Euskal Fonda. DV